

## Sociedad y Cultura

Gonzalo Rojas y Volodia Teitelboim

# Próceres de las letras chilenas presentes en la Feria del Libro

Un emotivo encuentro con los escritores Gonzalo Rojas y Volodia Teitelboim, ha vivido el pasado martes por quienes asistieron al conversatorio que se desarrolló en la XI Feria del Libro. Gonzalo Rojas es un personaje que lleva muchos años escribiendo poesía, es Ciudadano Ilustre de nuestra ciudad y ha recibido los más importantes premios de las letras hispanas. Su último reconocimiento fue el "Premio Cervantes", otorgado por el Rey de España, el cual simboliza la unión de muchos pueblos hermanos团结 por una misma lengua. Sin embargo, a pesar de los reconocimientos, Rojas mantiene una actitud sencilla: "no es un aprendiz. Sigo siendo aprendiz", dijo.

Teitelboim, por su parte, es Lijo Ilustre de Chillán, y entre otros aspectos, es considerado el principal bloguero de Pablo Neruda. Entre sus obras están "El Ananácer del Capitalismo y la Uniquisla de América" y "Pragmatismos del Estado Perdido", donde relata las razones que lo alejaron de la poesía, lo que califica como un error en su vida. "Yo quería a la poesía, pero, ella no me quería a mí", señaló.

Volodia se refirió a la importancia del "faro", que es a su juicio "lo más profundo que ha producido la



Gonzalo Rojas y Volodia Teitelboim, en el interesante coloquio que protagonizaron en la Feria del Libro que organiza la Municipalidad de Chillán.

humanidad". También mostró preocupación respecto a la falta de lectura literaria científica, jóvenes y adultos, debido a los elementos distractores que existen hoy, como la televisión, razón por la cual invocó a tomar conciencia de esto le nubrío y a revertirlo.

## "DE FANTASMAS Y DARMONIOS"

La Orientadora Familiar y el autorablog, Jane Crossley y Fernanda Morgado,

respectivamente, también se hicieron presente en la Feria del Libro, con el fin de dar a conocer su libro "De fantasmas y demonios".

Después de 15 años de reflexión en torno a la educación humana, se unieron para entregar, a través de un lenguaje claro y sencillo, las pistas para identificar a los padres consumistas y la valentía que hay que adquirir para combatirlos. Aseguradas en la práctica clínica profesional, en las observaciones del comportamiento humano y en el análisis crítico de sus propias

vivencias cotidianas, los autores construyeron un modelo de generaciones humanas. ¿Por qué ocurren las enfermedades? ¿Cómo influyen los cambios en el equilibrio de la salud? ¿qué hay que hacer para solucionarlas? Crossley y Morgado presentan estos prejuicios des de la teoría que explica la formación de "fantasmas" que guardan la mente, que se traducen en trastornos y perturbaciones y que permiten el tránsito de los "demones", que son las enfermedades que danzan el cuerpo.

# **Próceres de las letras chilenas presentes en la Feria del Libro [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Próceres de las letras chilenas presentes en la Feria del Libro [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa